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« SPLIT  TYPE »    SPROCKETS 
Ces sprockets peuvent être fournis avec DENTS TREMPÉES  *  These sprockets can be supplied with HARDENED TEETH 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
Tous nos  sprockets  et  roues  guide  peuvent  être  fournis  « split  type »,  avec  moyeu  B  ou  C.  Le  
moyeu   style « SH »  est  utilisé  pour  toutes  les  pièces  de  petits  diamètres,  ainsi  que  pour  la  
plupart  des  sprockets  pour  chaînes  à  rouleau  où  le  diamètre  n’est  pas  trop  grand.  Pour  les  
grands  diamètres,  un  boulonnage  supplémentaire  peut  être  ajouté  plus loin  dans  l’axe  de  
séparation, si  l’on  n’utilise  pas  le  moyeu  style  « STH ». 
 
Le  moyeu  style  « STH »  est,  quant  à  lui,  utilisé  surtout  pour  les  pièces  coulées  en  fonte 
(incluant  celles  pour « drag  chain »),  ainsi  que  pour  la  plupart  des  sprockets  et  roues  de  grand  
diamètre,  pour  quelque  matériau  que  ce  soit. 
 
 
All  our  sprockets  and  idlers  can  be  supplied  « split  type »  with  B  or  C  hub.  « SH »  style  hub  
is  used  for  all  small  diameter  wheels,  and  for  most  of  all  roller  chain  sprockets  where  the  
diameter  is  not  too  large.  For  larger  diameters,  an  extra  bolting  place  is  added  farther  on  
parting  line,  if  we  do  not  use  the  « STH »  style  hub. 
 
For  the  « STH »  style  hub,  it  is  mostly  used  for  cast  iron  sprockets  &  idlers  (including  the  
ones  for  drag  chain).  It  is  also  usually  used  for  most  of  all  large  diameter  wheels  &  sprockets,  
for  all  material.      
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